

miércoles 9 de febrero de 2022

# El patio del Ayuntamiento acoge hasta el 21 de febrero la exposición itinerante que conmemora los 6.000 programas de Andalucía Directo

16 paneles y un total de 44 fotografías –realizadas por los propios reporteros y por espectadores– conforman esta muestra sobre el conocido programa que emite a diario por las tardes Canal Sur Televisión. La exposición se expone en uno de los laterales del claustro del patio del Consistorio, pudiéndose visitar libremente durante las horas de apertura del mismo tanto por las mañanas como por las tardes de lunes a viernes.



El patio del Ayuntamiento de Antequera acoge desde hoy miércoles, y hasta el próximo lunes 21 de febrero, la exposición itinerante callejera “Andalucía Directo, 6.000 programas”, iniciativa que lleva a cabo el reconocido programa televisivo de Canal Sur con motivo de la reciente efeméride de la emisión de su programa número 6.000.

La muestra, compuesta por 16 paneles y 44 fotografías realizadas por los propios equipos sobre el terreno y por los espectadores de Andalucía Directo, resume en imágenes los valores que trata de transmitir cada tarde este

programa, pegado desde hace 24 años a la actualidad y la vida diaria de los andaluces.

“Cercano, con acento, escuela, integrador, para servirles, a pie de calle, informativo, reconocido, con sabor, auténtico, veterano, con sus tradiciones, con futuro, con memoria y en directo”, son algunos de los títulos que recogen esta muestra pensada para la calle, ya que recorrerá pueblos y ciudades andaluzas durante todo el año.

“Andalucía Directo, 6000 programas”, que ha contado con la colaboración de la empresa EVENTSUR, estará abierta para su visita en nuestra ciudad hasta el lunes 21 de febrero en el horario de apertura habitual del propio Ayuntamiento, de lunes a viernes tanto por las mañanas como por las tardes.



